

# Aksi Heroik Anggota Polres Bangkalan Tolong Ibu Melahirkan di Dalam Truk Saat Melintasi Jembatan Suramadu

**Achmad Sarjono - [BANGKALAN.INDONESIASATU.CO.ID](http://BANGKALAN.INDONESIASATU.CO.ID)**

Feb 7, 2025 - 07:23



BANGKALAN - Aksi heroik dilakukan anggota Satuan Samapta Polres Bangkalan Polda Jatim di jembatan Suramadu saat ada sebuah truk melintas dari Madura menuju Surabaya.

Awalnya anggota Satsamapta Polres Bangkalan Polda Jatim itu melakukan

patroli rutin di Jembatan Suramadu pada Selasa tengah malam kemarin (04/02).

Saat itulah mereka lalu diteriaki sopir yang meminta tolong.

Kalimat permintaan tolong dengan nada suara sedikit bergetar dari sopir truk tronton itu tentu saja membuat Bripda Naufal kaget.

Apalagi, pria itu juga mengatakan kalau kondisi istrinya di dalam kabin truk sudah mulai kesakitan karena menahan kontraksi jelang melahirkan.

Namun di tengah situasi itu, ia berupaya tetap tenang dengan menghubungi Kanit Patroli Satsamapta Polres Bangkalan, Aiptu Syahril Undianto untuk berkoordinasi.

Menggunakan kendaraan operasional Satsamapta Polres Bangkalan Polda Jatim, Bripda Naufal pun akhirnya mengawal truk itu melaju hingga keluar Jembatan Suramadu di sisi Surabaya.

Sementara personel Pam Obvit Satsamapta Polres Bangkalan menghubungi pihak puskesmas terdekat, Puskesmas Semampir.

Bripda Naufal, mengaku mulai bisa bernafas lega setelah mendengar suara tangisan jabang bayi dari dalam ruang kemudi truk tronton yang disopiri ayahnya.

"Alhamdulillah, ibu dan bayi tertolong," ungkapnya.

Sementara itu, Kapolres Bangkalan AKBP Hendro Sukmono, mengapresiasi langkah cepat para personel Samapta di bawah pimpinan Kasat Samapta AKP Buntoro dalam upaya memberikan pertolongan terhadap seorang ibu menjelang kelahiran bayinya.

Ia mengatakan jika aksi ini bermula saat Anggota Sat Samapta Polres Bangkalan melaksanakan patroli di area kota menyisir ke objek vital seperti ke jalan kembar Kinibalu, hingga akses Jembatan Suramadu.

"500 meter dari anggota yang melaksanakan patroli, ada seorang sopir truk yang meminta tolong kebingungan karena istrinya melahirkan secara mandiri, Alhamdulillah, dengan respon cepat anggota di lapangan, ibu dan bayi tersebut selamat," ujar AKBP Hendro.

AKBP Hendro juga menambahkan jika petugas di lapangan lebih mengutamakan keselamatan ibu dan bayi tersebut, sehingga tidak bertanya identitas sopir truk dan istrinya tersebut.

Namun, Kapolres Bangkalan mengatakan jika truk tersebut melaju dari arah Madura menuju Surabaya.

"Saya ucapkan terimakasih banyak buat pak polisi yang sudah membantu saya," ujar pak Sopir truk.

Tak hanya sang sopir, Kapolres Bangkalan juga mengucapkan terimakasih atas kerjasama dan respon cepat dari pihak puskesmas.

"Untuk Puskesmas Semampir, terimakasih atas respon cepatnya, pelayanan

yang luar biasa," tutup AKBP Hendro. (\*)